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Anfrage 
 
Während der Verhandlungen zum Ankauf des Szeemann-Archivs wurde über den Kauf des 
Landesbankgebäudes verhandelt.  
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie bewertet der Magistrat die Gespräche mit dem Land Hessen bezüglich eines 
Ankaufs des Landesbankgebäudes? 

 
2. In welcher Form hat sich der Magistrat von dem aktuellen Zustand des Gebäudes 

informiert? 
 

3. Welche unterschiedlichen Möglichkeiten der Nutzung bietet das Gebäude nach Ansicht 
des Magistrats? 

 
4. Hat der Magistrat auch nach dem erfolglosen Versuch das Szeemann-Archiv 

anzukaufen, die Absicht das Landesbankgebäude zu erwerben? 
 
Vorsitzende Fürsch erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Ruth Fürsch Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




